



## Banesco invita a la presentación de Fábrica de Cine



**En el marco de la celebración de los 120 años del cine venezolano, el proyecto de carácter social desarrollado por el Circuito Gran Cine tiene como objeto formar y capacitar a habitantes de las comunidades del Municipio Baruta, en el conocimiento y discusión en el tema de los Derechos Humanos.**

[Banesco Banco Universal](#), cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos, invita este sábado 11 de febrero al lanzamiento de Fábrica de Cine, programa de acción social desarrollado por el Circuito Gran Cine y la Alcaldía de Baruta. La actividad es patrocinada por Banesco como parte de los proyectos aprobados en el Presupuesto Participativo con la Comunidad del Municipio Baruta 2016.

Bajo el lema "El cine como herramienta de ciudadanía y desarrollo social", el proyecto tiene como objeto formar y capacitar a habitantes de las comunidades del Municipio Baruta en el conocimiento y discusión del tema de los Derechos Humanos.

En 2016, el Circuito Gran Cine presentó el proyecto "[Baruta de Película con Gran Cine](#)", en el marco del programa "Presupuesto Participativo Banesco". En esta ocasión, la organización privada sin fines de lucro recibió los votos necesarios por parte de la comunidad baruteña para que el proyecto fuera financiado por la institución financiera dentro del proyecto Presupuesto Participativo que desarrolla en las comunidades. La inversión en esta iniciativa fue de Bs. 250.000,00

La presentación oficial de Fábrica de Cine se llevará a cabo este sábado 11 de febrero en la sede de la Alcaldía de Baruta, a las 4:30 p.m., y luego, a las 7:00 p.m., se realizará en la plaza El Cristo, casco histórico del pueblo de Baruta. El programa incluye la exhibición de seis cortometrajes: Neverson, de Raúl Simao; Hijo por hijo, de Juan Avella; El barril, de Anabel Rodríguez; Hoy no se hace pastel de chucho, de Braulio Rodríguez; La hora señalada, de Iván Mazza; y Galus, galus, de Clarissa Duque.

Este año, Fábrica de Cine se desarrollará en tres etapas. En la primera fase se desarrollarán actividades como cine-foros y talleres de derechos humanos, entre otras, para sensibilizar y acercar a los ciudadanos a temas relacionados con los derechos humanos y comunicación comunitaria.

Fábrica de cine va dirigido a líderes de las comunidades, especialmente a jóvenes y mujeres. Para esta primera edición participan seis comunidades del Municipio Baruta: Casco Histórico de Baruta – Sector La Palomera, Colinas de Bello Monte, Cumbres de Curumo, El Cafetal, Ojo de Agua, Santa Cruz del Este - Gimnasio Vertical.

Los interesados en asistir contarán con transporte gratis desde los siguientes puntos: Plaza de Cumbres de Curumo, antigua sede de la Alcaldía de Baruta en Bello Monte; Centro Comercial Plaza Las Américas; Estación de Servicio de Ojo de Agua, y el Gimnasio Vertical de Santa Cruz del Este, desde las 3:00 p.m.

Desde el año 2008 Banesco lleva a cabo el programa [Presupuesto Participativo](#) para beneficio de las comunidades de Baruta (estado Miranda), Maracaibo (estado Zulia), Mérida, estado Mérida y la isla de Margarita (estado Nueva Esparta).

Este proceso de asignación de financiamiento, que forma parte del programa de Responsabilidad Social Empresarial de Banesco, consiste en que organizaciones de la comunidad proponen proyectos de distinta naturaleza en las áreas de educación, asistencial o de mejoramiento de infraestructuras. Los mismos participantes y postulantes de proyectos votan por las actividades que serán ejecutadas y eligen el orden de prioridad.

## **Sobre Banesco**

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el link: <http://ow.ly/7aX2308TkTT>

Síguenos en:  @Banesco  Banesco Banco Universal